

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Zentralregister für Sexualstraftäter einrichten

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, ein Zentralregister für Sexualstraftäter für die Überprüfung von Mitarbeitern in Erziehungs- und Betreuungseinrichtungen für Kinder und Jugendliche jeder Art einzurichten.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Die letzten Fälle von Kindesmissbrauch an Schulen und Bildungseinrichtungen in Mecklenburg-Vorpommern haben gezeigt, dass die Schutzmechanismen der staatlichen Institutionen zunehmend versagen. Die Politik ist deshalb aufgefordert, Rahmenbedingungen zu schaffen, die den Schutz von Kindern und Jugendlichen in ausreichendem Maße gewährleisten. Mit einem Zentralregister könnten sich Personalräte oder andere Gremien in Erziehungseinrichtungen bereits im Vorfeld von Bewerbungsgesprächen über den Leumund der Bewerber hinsichtlich der o. g. Kriterien informieren.